

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas
Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

01.08.2019

Bahnsteigtüren – jetzt Lösungen liefern!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die MVG prüft, welche neuen technischen Entwicklungen einen zeitnahen Einsatz von Bahnsteigtüren an den Münchner U-Bahnstationen ermöglichen. Dabei sind auch flexible Türlösungen zu prüfen.

Begründung:

Bahnsteigtüren sorgen weltweit in vielen Metropolen für mehr Sicherheit an den Gleisen. Auch auf den Betriebsablauf haben diese Türen einen positiven Einfluss: Verspätungen können vermieden und dichtere Takte ermöglicht werden. Dadurch tragen Bahnsteigtüren zu einer Steigerung der Attraktivität des ÖPNVs bei.

Da es in München drei verschiedene U-Bahntypen gibt, hat die MVG bisher jeden Antrag mit der Begründung, dass Bahnsteigtüren technisch nicht möglich seien, abgelehnt. Wir finden aber, dass die MVG ihre Untersuchungen weitsichtiger anlegen muss und auch flexiblere Türlösungen wieder prüfen soll. Technische Weiterentwicklungen dürfen nicht länger verschlafen werden! Mit den Anträgen vom 29.07.2009, 02.10.2018 und 29.05.2019 hat sich die CSU-Stadtratsfraktion bereits für einen flächendeckenden Einsatz und einem Pilotprojekt an der U-Bahnstation „Olympiazentrum“ eingesetzt.

Initiative:
Richard Quaas
Stadtrat

Johann Sauerer
Stadtrat